

# Senadores del PRD piden a la SEP informe sobre infraestructura escolar

Joel Saucedo

► El interés radica en conocer las medidas implementadas para salvaguardar la integridad de alumnos y maestros

Con motivo de la emergencia sanitaria por la epidemia del virus de influenza humana, la bancada del PRD en el Senado solicitó a la Secretaría de Educación Pública (SEP), informe a la Comisión Permanente sobre las acciones de mejora de infraestructura hidráulica, sanitaria y de agua potable en el conjunto de los planteles escolares.

Además, el senador René Arce Islas pidió a la dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) permita a los docentes la libre participación en los programas que diseñen para atender las medidas derivadas de la crisis sanitaria.

De lo que se trata, explicó el legislador, es de salvaguardar la seguridad de maestros y alumnos en las mejores condiciones de trabajo para la comunidad educativa y se permita instrumentar una propuesta de recuperación académica en beneficio de la comunidad.

También demandó a las distintas comisiones legislativas que desahoguen las iniciativas en la materia, con la finalidad de lograr un cuerpo normativo acorde a las necesidades actuales del país y que permita superar la crisis del sistema educativo.

Entre otras cosas, solicitó a la SEP

la entrega de un informe puntual y detallado de los avances de cada uno de los ejes programáticos, que constituyen la llamada "Alianza por la Calidad de la Educación".

Incluso dijo que el sistema educativo en México está en crisis desde los últimos tres lustros, pues no ha habido política pública para reorientar este sector. Afirmó que la educación debe ser uno de los pilares para combatir la inseguridad y el crimen organizado, apuntó.

Lo primordial -apuntó- es entender que en un área fundamental como la enseñanza no se pueden improvisar programas o políticas, ni excluir a nadie del derecho a recibir educación, pues ello representa que miles de niños y jóvenes lleguen a las filas de la delincuencia.

"Es urgente cambiar los paradigmas y ver a la educación, junto con el desarrollo social y el empleo, como uno de los pilares del desarrollo nacional", mencionó el legislador del partido del sol azteca.

